

M. le Dr J. A. Barolet fait une communication sur la neurasthénie. Il expose au complet l'étiologie, la symptomatologie, et le traitement de cette affection si protéiforme et si commune. Il démontre que cette maladie, causée le plus souvent par le surmenage, les soucis, se développe généralement sur un fond pré-disposé et est bien l'une des manifestations de notre état social actuel enfièvré. Il appuie surtout sur le traitement symptomatique, suivant la prédominance de tel ou tel symptôme et recommande comme régime fondamental, le repos physique et mental.

Le Dr Laurendeau fait quelques remarques sur la conférence intéressante du Dr Barolet.

M. le Dr J. Marion, secrétaire-trésorier rend ses comptes, et l'on procède à l'élection des officiers pour l'année courante :

Président : J. A. Barolet de Joliette, vice-président : Dr Peltier de St-Ambroise ; secrétaire-trésorier : Dr Albert Laurendeau, St-Gabriel de Brandon.

Comité de régie : Dr Laporte de Joliette et Dr Lippé de St-Ambroise.

Comité de Déontologie : Dr Desrosiers et Dr Lamarche de St-Félix, Dr Sheppard et Dr Gaudet de Joliette.

Comité de charlatans : Dr Bernard, Dr Laporte et Dr Geoffroy de Joliette.

ALBERT LAURENDEAU, Sec.-Trés.

---

## LA SOCIÉTÉ MÉDICALE DE QUÉBEC

VIE séance, 29 octobre 1912

---

La sixième séance de la Société médicale de Québec sous la présidence de M. le Docteur J. D. Pagé, a eu lieu mardi le 29 octobre dernier, dans la salle des cours, à l'École de Médecine.